
ATA DA NONAGÉSIMA SÉTIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos vinte e quatro dias do mês de3

setembro de dois mil e dezenove, às nove horas, reuniram-se no gabinete 10 do Bloco D para a4

nonagésima sétima reunião ordinária do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-5

Oeste Dona Lindu - CCO/UFSJ os membros do colegiado: Humberto Ferreira de Oliveira Quites6

(coordenador), Vânia Aparecida da Costa Oliveira (vice coordenadora), Walquiria Jesusmara dos7

Santos e Patrícia Pinto Braga. A discente Marcela Regina Azevedo de Castro Oliveira e o professor8

Juliano Teixeira Moraes justificaram a ausência. A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1-9

Data a próxima reunião; 2 - Solicitações de regime especial de estudos da aluna Thaís Cristina10

Silva Viana; 3 - Ciência da realização da Semana do Idoso (interessado: LIAGG - Liga Acadêmica11

de Geriatria e Gerontologia); 4 - Ciência das aulas abertas da LACCAD - Liga Acadêmica de12

Cuidados a Criança e ao Adolescente. Humberto solicitou a inclusão do item de pauta 5 - Processo13

23122.019926/2019-14 (prorrogação do prazo de integralização da aluna Flávia dos Santos Silva).14

O colegiado aprovou a inclusão do item. Humberto deu as boas vindas para a professora Patrícia15

que assumiu a vaga da professora Letícia Januário. O item 1-Data a próxima reunião; Foi16

decidido que a coordenação entrará em contato para marcar a data assim que tiver pauta. O item 217

- Solicitações de regime especial de estudos da aluna Thaís Cristina Silva Viana; A aluna Thais18

Cristina Silva Viana solicitou regime especial de estudos através do requerimento 84267/2019. A19

aluna possui um filho menor de idade com necessidades especiais e necessitará acompanhá-lo em20

uma internação no Rede Sarah em Belo horizonte. A aluna apresentou os seguintes documentos:21

certidão de nascimento do filho, atestado APAE - Divinópolis, relatório da Rede Sarah,22

comprovante de inscrição no processo de avaliação socioeconômica (PROAE). A psicóloga Maria23

Tereza Naves Agrello encaminhou, a pedido, um parecer psicológico da aluna Thaís. A solicitação24

da aluna não se enquadra no da Resolução 012/2018/CONEP. Por se tratar de caso omisso na25

Resolução 012/2018/CONEP, a solicitação da aluna foi analisada pelo colegiado considerando o26

artigo 28 que diz “ Os casos não previstos nesta Resolução são deliberados pelos Colegiados de27

Curso”. O afastamento da aluna tem início em 18/09/2019 e com previsão de aproximadamente 0228

meses de afastamento, dependendo da recuperação do filho. Foi considerado também o Estatuto da29

Criança e do Adolescente (ECA) que dispõe sobre o acompanhamento de menores internados em30

estabelecimentos de atendimento à saúde. O colegiado considerou os documentos apresentados e31

aprovou o regime especial de estudos para a aluna Thais Cristina Silva Viana. Os professores serão32

comunicados. Em relação ao PIESC será analisado junto à docente responsável se será necessário33

pedir a exclusão da Unidade Curricular.O item 3 - Ciência da realização da Semana do Idoso34

(interessado: LIAGG - Liga Acadêmica de Geriatria e Gerontologia); Humberto apresentou a35

solicitação da professora Hosana para ciência da realização da Semana do Idoso, no período de36



27/09 a 02/10. A ciência do colegiado atende ao disposto na Norma 002/2019/Colegiado para37

emissão de atestados de participação. O item 4 - Ciência das aulas abertas da LACCAD - Liga38

Acadêmica de Cuidados a Criança e ao Adolescente; Humberto apresentou a solicitação da39

LACCAD para ciência da realização de aulas abertas, nos dias 09/10 e 20/11. A ciência do40

colegiado atende ao disposto na Norma 002/2019/Colegiado para emissão de atestados de41

participação. O item 5 - Processo 23122.019926/2019-14 (prorrogação do prazo de42

integralização da aluna Flávia dos Santos Silva). Foi apresentado o requerimento da aluna Flávia43

dos Santos Silva solicitando 02 semestres de prorrogação do prazo de integralização. Considerando44

que a aluna está cursando o 8º período o colegiado aprovou 01 semestre de prorrogação no prazo de45

integralização do curso para a aluna. A professora Patrícia apresentou ao colegiado a questão que46

no campus não existe nenhum suporte para atendimento aos alunos que apresentem algum sintoma47

de mal estar. Já ocorreram vários casos e os professores (Enfermagem e Medicina) tem de dar48

suporte e chamar o Samu. Foi levantada a questão que caso ocorra algo mais grave a falta de um49

atendimento rápido pode causar graves consequências. O professor Humberto irá levar a questão50

aos coordenadores dos outros cursos e decidirão se encaminharão solicitação para a Câmara de51

Gestão. Nada mais havendo a tratar eu, Isabel Cristina da Silveira Bento, lavrei a presente ata que52

depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada. Divinópolis, vinte e quatro de53

setembro de dois mil e dezenove.54

Humberto Ferreira de Oliveira Quites: ________________________________________________55

Vânia Aparecida da Costa Oliveira: __________________________________________________56

Patrícia Pinto Braga: ______________________________________________________________57

Walquiria Jesusmara dos Santos: ____________________________________________________58

Isabel Cristina da Silveira Bento (secretária): ___________________________________________59


